

(23) Recommandant de se servir de l'asphalte Limmer, au lieu de dalles de New-York, dans la confection du trottoir sur le côté Ouest de la rue Champlain, depuis la rue Ontario jusqu'à 820 pieds vers le Nord.

Résolu: De ne pas souscrire à ce rapport; aucune raison n'étant donnée pour motiver ce changement de matériel.

(24) Recommandant la confection de trottoirs dans certaines rues.

Résolu: D'approuver la construction de trottoirs dans les rues suivantes:

Localité	Matériel	Quote-part des Propriétaires.	Quote-part de la Ville.
Rue Durocher, No. 21.....	Asphalte Limmer	\$ 90.00	\$ 90.00
Rue Mance, côté Est, No. 181 à 187, de la rue Milton à une ruelle au Sud.....	"	319.00	319.00
Rue Mance, côté Ouest, de la rue Ontario jusqu'à 260 pieds vers le Sud.....	Dalles N. Y. et coltar	471.00	471.00
Rue Saint-Alexandre, No. 33.....	"	46.00	46.00
Rue Emery, Nos. 33 et 35.....	"	26.50	26.50
		\$952.50	\$952.50

25.—Recommandant de construire des trottoirs dans certaines rues.

Résolu: D'approuver la construction de trottoirs dans les rues suivantes:

Ave Mont-Royal, No. 42.....	Asphalte Limmer	\$ 49.00	\$ 49.00
Rue Saint-André, No. 975.....	Dalles N. Y. et coltar	93.00	93.00
Rue Brebeuf, No. 117.....	Dalles de pierre et coltar	49.00	49.00
Rue Davidson, du No. 17 à la ruelle Sud de la rue Sainte-Catherine.....	"	325.00	325.00
		\$516.00	\$516.00

(26) Recommandant la confection de trottoirs dans certaines rues.

Résolu: De souscrire audit rapport pour le trottoir suivant seulement:

Rue Mance, côté Ouest, de l'avenue des Pins à une distance de 98 pieds vers le Sud.....	Asphalte Limmer	\$190.00	\$190.00
---	-----------------	----------	----------

15.—Soumettant un rapport de la Commission de Police qui demande un crédit de \$125 pour payer une allocation au sergent détective Charpentier au lieu d'uniformes.

Résolu: De souscrire audit rapport.

16.—Soumis un rapport de la Commission de Police, qui demande un crédit de \$500 pour service secret.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

17.—Soumis un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, qui demande un crédit de \$12,300 pour diverses fins.

Résolu: De recommander au Conseil d'accorder les crédits suivants:

Entretien de chevaux.....	\$3,600
Fournitures.....	600
Réparations aux casernes.....	500
Matériel et réparations aux appareils.....	1,500
Boyaux pour tour déluge.....	500
	\$6,700

18.—Soumis un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, relativement au dépôt de \$50,000 effectué par la "M. L. H. & P. Co." avec sa soumission pour l'éclairage des rues.

Résolu: De recommander au Conseil de donner instruction au trésorier de la Ville de rembourser ledit dépôt.

19.—Soumis un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$4,500 pour acheter des chevaux.

Résolu: Que la Commission ne peut souscrire à ce rapport, pour le moment, mais qu'elle le prendra en considération lors du partage des crédits pour le prochain exercice.

20.—Soumis un rapport de la Commission de l'Aqueduc, demandant un crédit de \$13,000 pour la pose de nouvelles

(23) Recommending that the sidewalk on the West side of Champlain street, from Ontario to 820 feet northwards, be constructed in Limmer asphalt instead of New York flagstone.

Resolved: Not to concur in said report. No reason having been given for such change of material.

(24) Recommending the construction of sidewalks in certain streets.

Resolved: To approve the construction of sidewalks in the following streets:

Location	Material	Proprietors' share	City's share
Durocher Street, No. 24.....	Limmer Asphalt	\$ 90.00	\$ 90.00
Mance Street, East side, No. 181 to 187, from Milton to a lane South.....	do	319.00	319.00
Mance Street, West side, from Ontario to 260 feet southwards.....	N. Y. Flags and coaltar	471.00	471.00
St. Alexander St., No. 33.....	do	46.00	46.00
Emery Street, Nos. 33 and 35.....	do	26.50	26.50
		\$952.50	\$952.50

(25) Recommending the construction of sidewalks in certain streets.

Resolved: To approve the construction of sidewalks in the following streets:

Mount Royal Ave. No. 42.....	Limmer Asphalt	\$ 49.00	\$ 49.00
St. André No. 975.....	N. Y. Flags and coaltar	93.00	93.00
Brébeuf No. 117.....	Flagstone and coaltar	49.00	49.00
Davidson, from No. 17 to the lane South of St. Catherine.....	do	325.00	325.00
		\$516.00	\$516.00

(26) Recommending the construction of sidewalks in certain streets.

Resolved: To concur in said report, but for the following street only:

Mance St., West side, from Pine avenue to a distance of 98 feet southwards.....	Limmer Asphalt	\$190.00	\$190.00
---	----------------	----------	----------

15.—Submitted a report from the Police Committee for an appropriation of \$125 to pay an allowance to sergeant detective Charpentier in lieu of uniforms.

Resolved: To concur in said report.

16.—Submitted a report from the Police Committee for an appropriation of \$500 for secret service.

Resolved: To concur in said report.

17.—Submitted a report from the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$12,300 for different purposes.

Resolved: To recommend Council to grant the following appropriations:

Horsekeep.....	\$3,600
Supplies.....	600
Repairs to stations.....	500
Material and repairs to apparatus.....	1,500
Water tower hose.....	500
	\$6,700

18.—Submitted a report from the Fire and Light Committee in connection with the deposit of \$50,000 made by the Montreal Light, Heat & Power Co., in connection with their tender for street lighting.

Resolved: To recommend Council to instruct the City Treasurer to refund said deposit.

19.—Submitted a report from the Fire and Light Committee asking an appropriation of \$4,500 to purchase horses.

Resolved: That this Committee cannot concur for the present, but will take up the matter when the appropriations for next year will be discussed.

20.—Submitted a report from the Water Committee ask-